



## Pedro Haces no estuvo presente en la discusión de la Supremacía Constitucional

CIUDAD DE MÉXICO (JUAN PABLO PÉREZ DÍAZ).- **Pedro Haces**, un personaje muy poderoso, muy cercano al coordinador parlamentario de Morena, **Ricardo Monreal**, no estuvo presente en la discusión de la Supremacía Constitucional, en redes sociales se ha dicho que se fue a la *Serie Mundial* y dicen que le va a los Yankees.



[https://1drv.ms/v/s!Ao\\_k\\_mQyjfF1wkofdWsF4PELxGR\\_?e=HL1ffe](https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1wkofdWsF4PELxGR_?e=HL1ffe)